
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

10.12.2018 

 

Anwesende und Gäste: Simon T., Simon F., Patrick, Helene, Eveline, Laura, Robin, Nils, 

Hannah, Thomas B., Fabi, Niklas, Christian, Anna R., Anna M., Thomas Bissing (Gast), 

Ernst, Vera, Florian, Daniel, Lena, Esther, Indre 

Protokoll: Esther 

Beginn: 19:30  Ende: 20:50 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Thomas 

• FS-Dienst 

o 12.12.2018: Robin, Ernst 

o 17.12.2018: Fabi 

• Kommentare und Stänkereien 

o Mucke: Freitag war super!  

o Malte meldet sich freiwillig für den Grill 

• Berichte 

o Ernst: Bericht vom Cramer: 5€ mehr für Semesterticket bis nach Maastricht, 

muss noch im Parlament beschlossen werden; Probleme sollen behoben worden 

sein; Pseudo-Einschreibungen sollen verhindert werden; Reakkreditierung: 

größere Module; OC Hörsaal: Unterstützung der Fachgruppe? Finanzierung 

durchs Sponsoring? 

o Ernst: KeXe  

▪ ExAcT: Weiterbildungsprojekt für Dozenten, Vorschläge sind 

erwünscht. 

▪ VORSCHUB: Hilfeleistungen sollen beworben werden. 

▪ Onlinewahlen: Bedenken bezüglich des neuen Systems, Mail ans 

Studienparlament bis 12.12. 

▪ Cluster Photonik: existiert, soll verlegt werden nach Campus West. 

▪ Hochschulgesetz: keine Anwesenheitspflicht in Vorlesungen, digitale 

Attestabgabe möglich. 

▪ 100 Jahr Feier des AStA am 12.01 



o Simon: berichtet aus dem PA. 

o Simon: berichtet von der Haushalts- und Strukturkomission. 

• Post und Protokolle 

o Vertrag von Laura ist angekommen (Tutorenschulung). 

o Protokoll vom 26.11 fehlt im Sciebo. 

• Finanzen 

o Ausgabengenehmigung von 2000€ für Haus der Tut.-Schulung. 

• To-Do und Aufgaben 

o Wand wird morgen gemacht. 

o Malte wurde freiwillig zum Kochtopf Putzen gemeldet. 

• Wanderpokal 

o keiner 

TOP 1: Weihnachtsgeschenke 
• Hausi, Werkstatt, Kalle und Anja bekommen welche (M/0/0) 

TOP 2: AC-A Praktikum 
• 3 Vorgesprächsversuche, Blockung kann aufgehoben werden bei nicht bestandenem 1. 

Vorgespräch, Protokollfrist bleibt bestehen, nur 2 Protokollabgaben, Protokolle müssen nur bei 

gravierenden Mängeln korrigiert werden, Bonuspunkte werden abgeschafft, endgültige 

Deadline (wollen wir abschaffen), nur ein Nachkochtermin für alle. 

 


